



Marcus Ramsenthaler (2. v. li.) wurde zum neuen Vorsitzenden des OGV Stauf gewählt.

Fotos: Robert Wolrab

Der OGV in Stauf hat wieder einen neuen Vorstand

EHRENAMT Nach einer Interimslösung hat sich Marcus Ramsenthaler bereit erklärt, den Vorsitz für die nächsten Jahre zu übernehmen.

NEUMARKT. Bei der Jahreshauptversammlung des Vereins für Gartenbau und Heimatpflege Stauf wurde ein neuer Vorsitzender gewählt. Vergangenes Jahr hatte sich der Staufer Vollerwerbslandwirt Bernhard Kopp bereit erklärt, für ein Jahr übergangsweise das Amt des Vorsitzenden zu übernehmen. Seine Amtszeit war sehr bereichernd für den Verein und das Fortbestehen war bis 2017 gesichert. Dafür dankten ihm ausdrücklich die übrigen Vorstandsmitglieder.

Ziel war es nun erneut, jemanden zu finden, der bereit ist, die Leitung des Vereins zu übernehmen. Deshalb waren die Mitglieder sehr gespannt, als die Jahreshauptversammlung in der Sportgaststätte Stauf begann. Zunächst berichtete Robert Wolrab von den Aktivitäten im Jahr 2016 und Steffi Moser vom den verschiedenen Veranstaltungen der Naturkinder.

Anschließend wurden die geplanten Aktivitäten für das neue Jahr vorgestellt: So wird es unter anderem eine Maiwanderung zum ehemaligen Burgstall nach Pruppach geben, eine Maiandacht mit Gesang in der kleinen Staufer Kapelle, der Verein nimmt am Volksfestzug teil, veranstaltet ein Kar-



Mehrere Mitglieder wurden für ihre Treue ausgezeichnet.

GUT ZU WISSEN

► **25 Jahre Mitgliedschaft:** Josef Silberhorn erhielt die Ehrennadel in Silber.

► **15 Jahre Mitgliedschaft:** Rolf Langer, Brunhilde Friedmann, Ernst Friedmann, Hildegard Kopp, Irene Keckl, Erwin Braulik, Irene Rupprecht, Petra Urban, Irm-

gard Wolrab und Robert Wolrab erhielten die Ehrennadel in Bronze.

► **Vortrag:** Susanne Flach-Wittmann, Kreisfachberaterin für Gartenkultur und Landespflege, informierte über eine attraktive Vorgartengestaltung.

toffelfeuer im September, einen Staufer Advent in der Kirche und eine Winterwanderung. Es folgten die Berichte der Revisoren, des Vorstandes und die Entlastung des Kassiers durch Kassenprüferin Elisabeth Gmeiner sowie die Entlastung der Vorstandschaft.

Und es gab noch eine gute Nachricht: Denn der Staufer Zimmermeister Marcus Ramsenthaler hatte

sich bereit erklärt, den Vorsitz im Verein zu übernehmen. Er wurde dann auch einstimmig gewählt. Unterstützt wird er von der stellvertretenden Vorsitzenden Steffi Moser, Schriftführer Robert Wolrab, Kassier Klaus Moser, Jugendleiterin Christa Weinger und den Beisitzern Martina Kopp, Irmi Wolrab, Siglinde Böhm, Erhard Seitz und Bernhard Kopp.